分が基準額未満の

月4日に国民健康保険税・

交通・消防

たことがあり、令和4年度の所得区

新されます。 4年度は保険証が7月と9月の2回更 窓口負担割合の見直しに伴

9月30日までです。 7月に郵送する保険証の有効期限は、 いたら、記載内容を確認してください 新しい保険証(黄色・はがき型)が届 次の人には、認定

※必要書類などの詳細は、本国保年金

課に問い合わせてください。

7月下旬に郵送します。

②過去に『限度額適用・標準負担額減 額認定証』(ピンク色)の交付を受け 令和4年度の所得区分が基準を満た す色)の交付を受けたことがあり、

①過去に『限度額適用認定証』(うぐい

記載内容や加入者全員分の保険証があ くても記載されます。 世帯主が国民健康保険に加入していな るか確認してください。世帯主氏名は、

> 付を希望する人は、 る限度額適用認定証。

郵送での手続きを

いない場合、

保険税(料)が正確に計算

この認定書の交

めします。

申請書は市ホ

ドできるほか

告をしてください。

されないことがありますので、

応じた自己負担限度額までに調整でき

医療機関での支払いを、

認定証の申請は郵送で 国民健康保険の限度額適用

新しい保険証(薄紫色)が届いたら

お知らせ掲示板

険証を7月下旬に郵送します。

月31日までです。8月から使用する保 高齢者医療の保険証の有効期限は、7

新しい保険証を郵送します

※9月に郵送する保険証は、有効期限

が10月1日から来年7月31日まで

知書・納入通知書を発送します。 険料・後期高齢者医療保険料の納税通

令和3年中の所得などを基に年間

で、色は薄紫色です。

現在使っている国民健康保険と後期

私国保年金課 問い合わせ

※年金から天引きで納付する人の年間の

納付額は9月13日に通知予定です

の額を決定したものです。

和3年度に認定証の交 郵送で配布できます。 なお、 ジからダウンロ

付を受けていた人で、 70歳以上で令



②収入が遺族年金、障害年金などの非 ①令和3年中に収入がない2歳以上の

認定証の対象になる人には、申請書を 令和4年度にも

問い合わせ

課税収入のみの人

松国保年金課

7月の納税

- ●固定資産税
- ●国民健康保険税

納入通知書を発送します

保険税(料)の納税

8月1日 (月)が納期限です

- 第2期 第1期
- ●後期高齢者医療保険料
- ●介護保険料

○消費生活センターへ)

~納税は便利な口座振替で~

談してください。

第1期 第1期

62 7 1 2 0

○契約には守るべき義務も発生し

ます。契約には責任が伴うこと

○本当に必要な契約か、

よく考え

た上で決めましょう。

【アドバイス】

○契約などで困ったときは、

を自覚しましょう。

に周囲や消費生活センターに相

○契約は法的な拘束力を持つ約束 ○成人は自分の意思で、 【4月から成年年齢が18歳に】 な契約ができます。 な勧誘のターゲッ

されます(年金天引きの人は除く)。 に記載された口座から自動で引き落と

過去に口座登録をした人は、通知書

さまざま

(収入申告が必要です)

次に該当する人は、

収入申告をして

性があります

○社会経験が浅い新成人は、 やめることはできません。 で、基本的に一方の都合だけで

18歳から1人 でできるよう になった契約 に注意!

おいしいお米が待ち遠しい! ~大山小学校 田植え体験~

地良い初夏の陽気に包まれた5月6日、大山 小学校では、5年生による田植え体験が行わ れました。慣れない田んぼの泥に四苦八苦。最初 は歩くだけでも苦労していましたが、苗を植え始 めると真剣な眼差しで次々と進めていく児童たち の姿が。初めて体験した吉田・静さんは、「田んぼ の泥が思ったよりも深くて大変でした。秋におい しいお米が育つのが楽しみです」と話してくれまし た。



ホールに響く歌声に感嘆 ~NHKのど自慢~

ールデンウィーク最終日の5月8日、黒磯文 化会館の開館40周年記念行事として「NHKの ど自慢|が公開生放送で開催されました。前日に行 われた予選会を突破した18組が美声を披露。チャ ンピオンに輝いた、営澤さんと加治佐さんの高校 生2人組は、「Jupiter」を見事なハーモニーで歌い 上げ、会場を盛り上げました。放送終了後には、 ゲストの石川さゆりさんと福田こうへいさんがす てきな歌を聴かせてくれました。



女性の輝きと強さをダイアモンドに ~JDリーグ 女子ソフトボール公式戦~

月21日~23日、石川スポーツグラウンドく ろいそでJD(ジャパンダイアモンド) リーグ 公式戦4試合が行われました。東京オリンピック後 のソフトボール界の活性化のために設立され、今 春開幕したこのリーグは、ソフトボールのフィー ルドの形と、選手の輝きを宝石に例え命名された ものです。始球式には、市長や小学校のソフトボー ルチームの選手たちが参加しました。女子スポー ツの熱い戦いが各地で見られそうです。



地元若手アーティストが魅了! ~川崎鷹也 凱旋弾き語りライブ~

月28日、黒磯文化会館で開催された本市出 身のシンガーソングライター川崎鷹也さん の凱旋ライブ。SNSから火のついた大ヒット曲「魔 法の絨毯」など15曲を披露し、楽しいトークで満員 の会場を沸かせました。川崎さんは、「地元のステー ジでライブができたことを本当にうれしく思いま す。少しだけ恩返しができました。これからもた くさんステージに立って、全国に感謝を伝えるラ イブをしていきます」と熱く語ってくれました。

平日午前8時30分~午後5時